

L'animation de la fête : le clown

Il est 14h, la fête commence.



Exemple de correction - L'animation de la fête : le clown

Il est 14h, la fête commence.

Les invités sont arrivés. Ils sont beaux et tellement élégants. Ils entrent les mains chargées de cadeaux.



Les grands sont assis dans un coin tranquille. Ils discutent, plaisantent et rient.

Les petits sont sur la piste. Ils dansent et chantent sur le rythme amusant de chansons enfantines.



Soudain, un jeune homme vêtu d'un pantalon trop large et d'une chemise à carreaux multicolore, avec une perruque verte sur sa drôle de tête surgit d'un bond entre nous en sautant et en dansant.

Il a une drôle visage : grands yeux ronds, nez rouge, bouche en cœur et sourcils épais.

C'est le clown ! Il est facilement identifiable grâce à son costume coloré et son maquillage comique.



Le clown est un personnage amusant et divertissant pour les petits et les grands. Notre clown présente plusieurs numéros amusants. Il a un comportement très exagéré, ses actions sont maladroitement et comiques. Il apporte de la joie et de la bonne humeur aux spectateurs.

Les enfants sont ravis. Ils rient.

Quelle journée magnifique !

Tout le monde saute de joie.

